

SAISON 2019-2020



Communauté  
de Communes  
Pays de Landivisiau



# COURS DE MUSIQUE

**LE MARDI  
À LA MAISON POUR TOUS DE BODILIS**

## ÉVEIL MUSICAL

POUR LES 6 - 9 ANS  
DE 17H30 À 18H15

## PERCUSSIONS AFRO

POUR LES 10 - 15 ANS  
DE 18H30 À 19H30

## SAMBA REGGAE

POUR LES ADULTES DES 16 ANS  
DE 20H À 21H30

PRISE EN CHARGE PARTIELLE DES FRAIS  
D'INSCRIPTION PAR LA CCPL  
POUR SES HABITANTS

**RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS**

**WWW.VIVRELEMONDE.FR  
CONTACT@VIVRELEMONDE.FR**

**TÉL. : 02 98 40 26 92  
06 31 56 63 41**

# VIVRE LE MONDE ET LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS DE LANDIVISIAU VOUS PROPOSENT DES COURS DE SAMBA REGGAE, PERCUSSIONS AFRO ET ÉVEIL MUSICAL AVEC FABRICE LOUISIN

Fabrice Louisin, métis breton réunionnais, batteur et percussionniste, nourrit une passion pour les musiques extra-européennes et les expressions collectives et rythmiques. Musicien, il est également enseignant pédagogue. Il animera l'éveil musical pour les plus jeunes, initiera les ados à la polyrythmie de l'Afrique subsaharienne et les plus grands à celle afro-brésilienne de Salvador de Bahia, le samba reggae !

## SAMBA REGGAE

Puisant ses sources en Afrique, le Samba reggae est une esthétique musicale de Salvador de Bahia (Brésil). Ce cours initie à la pratique des percussions afro-brési-liennes avec les fundo, dobra, repic, caixa, timba. Il invite à l'expression rythmique et collective des différentes techniques instrumentales de l'ensemble musical pour ensuite appréhender le répertoire propre au samba reggae.

## PERCUSSIONS AFRO

Cette pratique musicale collective, appréhende le rythme et les polyrythmies des musiques populaires d'ici et d'ailleurs et fait sentir une pulsation, comprendre des car-rures et jouer différents timbres.

## EVEIL MUSICAL

De manière ludique et collective, l'éveil musical fait découvrir différentes palettes sonores aux enfants par le rythme, le chant et la manipulation de différentes percussions.

Active à Brest et dans le Finistère depuis plus de vingt ans, Vivre Le Monde est une association dédiée aux musiques et aux danses du Monde. Son école de musique et de danse est une référence sur le département.